



## Ringen

Philipp Crepaz darf auf seine Vorstellung in Baku stolz sein. Der 20-jährige Walser traf bei seiner ersten EM im Freistil der 74-kg-Klasse gleich auf den amtierenden Weltmeister, konnte die Niederlage gegen den Russen Tsargush mit 0:2 und 0:3 aber in Grenzen halten.

Weil der Gegner das Finale erreichte, durfte Crepaz in der Hoffnungsrunde gegen den Türken Demircin nochmals ran. Auch gegen den Kadetten Europameister von 2006 schlug sich der Walser wacker, verlor die erste Runde erst zwei Sekunden vor Ende 0:1. Volles Risiko wurde danach mit 0:5 bestraft.